

Warum ist hier eine Wäscheleine?

Das Clothesline Projekt ist eine erfolgreiche Initiative, die darauf abzielt, das Bewusstsein für häusliche Gewalt zu erhöhen und Menschen einen Begegnungsraum zu schaffen ihre Erfahrungen mit dem Thema zu teilen. Die Teilnehmenden entwerfen T-Shirts, die einerseits als ein Ausdrucks-, als auch Sensibilisierungsmittel für das Thema verstanden werden können. Jedes T-Shirt ist mit Botschaften, Zitaten oder Kunstwerken versehen. Diese erzählen die persönlichen Geschichten der von häuslicher Gewalt betroffenen Personen.

Dieses Projekt ist ein Symbol der Solidarität mit den Betroffenen und würdigt die Stärke und Widerstandsfähigkeit von Menschen, die von häuslicher Gewalt betroffen sind. Indem die T-Shirts an einer Wäscheleine im öffentlichen Raum aufgehängt werden, macht das Projekt auf das oft verborgene Problem der häuslichen Gewalt aufmerksam.

Das Clothesline Projekt legt großen Wert auf Diversität und gibt allen von häuslicher Gewalt Betroffenen und deren Unterstützer*innen die Möglichkeit, sich einzubringen. Betroffene Menschen und sie unterstützende Personen können diese individuellen T-Shirts entwerfen, um ihre Geschichten und Botschaften zu teilen und auf das weitverbreitete Problem aufmerksam zu machen. Das Projekt erinnert auch an die Betroffenen, die durch häusliche Gewalt ums Leben kamen.

Insgesamt ist das Clothesline Projekt eine geeignete Initiative, um das Schweigen über häusliche Gewalt zu brechen. Es bietet dafür den geeigneten Rahmen, um sich auszudrücken, die Betroffenen zu unterstützen und für das Thema zu sensibilisieren und gleichzeitig die Stärke und Widerstandsfähigkeit der Betroffenen herauszustellen.

Warum hängt das IMPROVE-Projekt T-Shirts auf eine Wäscheleine?

Häusliche Gewalt, die als Ausdruck der ungleichen Machtstrukturen verstanden werden kann, ist ein komplexes und multikausales Phänomen. Aufgrund der Folgen, die diese für jede einzelne betroffene Person hat, stellt sie eines der drängendsten Probleme, dies es zu lösen gilt, dar. Die Sensibilisierung für häusliche Gewalt ist von großer gesellschaftlicher Bedeutung und das IMPROVE-Projekt hat als Ziel, die Bedingungen für die Unterstützung der Betroffenen zu verbessern. IMPROVE hat einen besonderen Blick auf die unterversorgten, gefährdeten und ausgegrenzten Gruppen in verschiedenen Lebenssituationen bei häuslicher Gewalt im Blick.

Es unterstützt die von häuslicher Gewalt betroffenen Personen durch die Entwicklung verschiedener Instrumente wie den AinoAid™-Chatbot und dessen, für alle zugängliche, Wissensdatenbank. Diese Instrumente sollen die Meldung und Aufdeckung häuslicher Gewalt erleichtern, indem sie Betroffene stärken und ihnen Informationen zu ihren Rechten und den angebotenen Hilfen an die Hand geben, um die Entscheidung über ihre weiteren Schritte zu erleichtern. Darüber hinaus unterstützt IMPROVE Ersthelferorganisationen dabei, innovative Lösungen wirksam für eine adäquate und interdisziplinäre Unterstützung der Betroffenen zu nutzen.

IMPROVE steht für "Verbesserung des Zugangs zu Hilfe für Opfer häuslicher Gewalt durch Beschleunigung des Wandels in Ersthelfendenorganisationen".

Mehr Informationen: www.improve-horizon.eu

*Benötigen Sie oder jemand, den Sie kennen,
Unterstützung?*

Holen Sie sich hier Rat →

